

Communiqué de presse

**Production prévisionnelle des agrumes :
Une année record qui permet de dépasser le cap des 2 millions de tonnes**

La production prévisionnelle au titre de la campagne agrumicole 2013/14 a atteint un record de **2,2 Millions de tonnes** sur une superficie productive de **92 Mille** Ha soit un rendement moyen de **24 tonnes/ha**. La production de cette campagne est en **hausse de 50% par rapport à la campagne précédente** et de 37% par rapport à la moyenne des six dernières années.

L'augmentation de la production est due principalement à l'amélioration des rendements de près de 44% par rapport à la campagne précédente et de 18 % par rapport à la moyenne des six dernières années d'une part et l'augmentation de la superficie productive soit l'entrée en production des nouveaux vergers de près de 4000 ha en 2013/14 (17000 Ha depuis 2010/11). Selon nos estimations, près de 10% de la production en 2013/14 provient des nouveaux vergers récemment entrés en production, et entièrement ajoutée à l'offre exportable.

La production prévisionnelle des agrumes est composée de 52,7% des petits fruits et de 45,5% des oranges.